Docente de Elizabeth Nombrada Maestra del Año por NJAITC

Elizabeth, NJ. Jahari Jacobs, maestra de ciencias de la escuela Terence C. Reilly No. 7, ha sido nombrada Maestra del Año por Agricultura en el Aula de New Jersey (NJAITC, sus siglas en inglés) 2021.

New Jersey Agriculture in the Classroom honra a los maestros de infantes hasta el grado 12 (Pre-K-12) de todo el estado, por las formas innovadoras en que usan conceptos agrícolas para enseñar lectura, escritura, matemáticas, ciencias, estudios sociales, STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas), STEAM (Ciencia, Tecnología, Artes y Matemáticas) y mucho

La misión de NJAITC es aumentar la conciencia y la comprensión de la agricultura entre los educadores y estudiantes de New Jersey.

"Mucha gente piensa que la agricultura enseña trabajo duro y perseverancia, y lo hace. Pero estos maestros sobresalientes reconocen que la agricultura también es un terreno fértil para enseñar botánica, biología, química, finanzas, climatología y artes, en formas que cualquier edad o nivel de los estudiantes pueden comprender, apreciar y aplicar a su vida diaria", dijo la Dra. Carrie Castille, directora del Instituto Nacional de Alimentos y Agricultura del USDA, que brinda liderazgo federal y financiamiento anual para la Organización Nacional de Agricultura en el Aula (NAIT-CO, sus siglas en inglés).

'Cuando un estudiante establece esa conexión de la vida real con las lecciones que comparten sus maestros, continúa aprendiendo y absorbiendo el verdadero significado de dichas lecciones cuando sale del aula. Maestros innovadores como éstos, a menudo, son responsables de despertar el amor por el aprendizaje de la naturaleza y la ciencia de un estudiante", añade Cas-

Sobre la ganadora Jacobs enseña Ciencias de octavo grado en la

escuela No. 7, incluído el curso electivo "TCR Foodies: De la granja a la

"Mi motivación detrás de comenzar mi programa de agricultura electiva es mejorar la educación en ciencias e ingeniería para mis estudiantes, basándome en los Estándares de Ciencias de la Próxima Gene ración, actualmente im plementados en nuestro distrito", dijo Jacobs.

específica -"Diseñé mente el proyecto hidropónico en 2020, para ayudar a los estudiantes a conectar la experiencia del mundo real de planificar un futuro mercado de agricultores para los residentes de Elizabeth, New Jersey. Esto les dará la oportunidad de crecer social, académica y personalmente, mientras se enorgullecen de los frutos de su trabajo", agrega la docente.

Al enseñar en una de las ciudades más grandes de New Jersey,



Jahari Jacobs, Maestra del Año por Agricultura.

la conciencia de sus estudiantes sobre la importancia de la agricultura y ayudar a llevar más recursos agrícolas a la comunidad en general.

"Como maestra en una gran escuela urbana, me esfuerzo por brindarles a mis estudiantes una multitud de experiencias dentro y fuera

Jacobs espera aumentar del aula. Siento que una de las mejores formas de cultivar el amor por la ciencia es brindar oportunidades para que los estudiantes apliquen el contenido directamente. También quiero establecer asociaciones con granjas en el área del condado de Union y Essex, las cuales trabajarán juntas para brindar acceso a alimentos asequibles, cultivados localmente. Tanto los estudiantes, como las comunidades aprenden lecciones sobre nutrición, salud y el valor de los alimentos locales", continúa.

Representación en Iowa Jacobs asistirá a la conferencia NAITCO en Des Moines, Iowa, del 28 de junio al 1 de julio, y será reconocida en el Almuerzo del Desfile de los Estados, el 30 de junio. Debido a la pandemia, el evento se transmitirá en vivo, a través del portal web www.ag classroom.org/conference.

"Las lecciones que la Sra. Jacobs está brindando a los estudiantes en la Escuela No. 7 reflejan el compromiso de nuestro distrito con los programas y la instrucción que promueven el bienestar físico y la buena nutrición", declaró la superintendente de las Escuelas Públicas de Elizabeth, Olga Hugelmeyer. "Este gran honor que ha recibido de New Jersey Agriculture in the Classroom es un refleio



La maestra Jahani Jacbos posa con un grupo de sus alumnos en el aula de la Terence C. Reilly School No. 7.

de su dedicación, para brindarles a nuestros estudiantes experiencias de aprendizaje excelentes y únicas, que de otra manera no hubieran tenido el privilegio de vivir en una comunidad urbana", prosigue Hugelmeyer.

"Felicitaciones a la Sra. Jacobs, por ganar este premio excepcional",

dijo el presidente de la Junta de Educación de Elizabeth, Jerry Jacobs. "Enseñar a nuestros estudiantes a cuidar sus mentes y sus cuerpos les ayudará a rendir al máximo en todas las áreas de su vida. La Sra. Jacobs está inspirando a sus estudiantes ampliar sus horizontes, al conectarlos con áreas

de la vida, principalmente, fuera de su comunidad, lo que contribuirá en gran medida a avudarlos a alcanzar su máximo potencial", concluye.

Para obtener más información sobre las escuelas públicas de Elizabeth. www.epsnj.org.

Obtenga el plan que le brinda más



Si tiene ambos, Medicaid y Medicare, podría obtener más beneficios que los que obtiene hoy con Original Medicare. El plan UnitedHealthcare

Dual Complete® ONE (HMO D-SNP) combina su médico, hospital y cobertura para medicamentos recetados en un solo plan. Todo por una prima del plan de \$0.

Asegúrese de tener la cobertura que necesita hoy. Asista a uno de nuestros próximos eventos para analizar todas sus opciones de planes. Su seguridad es nuestra mayor prioridad.

Newark

May 20, 24, 26, 31 & Jun 7 10am-12pm Liss Pharmacy 794 Mt Prospect Ave

Jun 2 10am-5pm J&M Agency 594 Broadway **Perth Amboy**

May 21, 26 & Jun 2, 7, 11, 14 9am-12pm Medicare Advisors 205 Smith St

Union City

Jun 7 11am-2pm UnitedHealthcare Store 4114 Bergenline Ave

May 22

9:30-11:30am Allenvillage CDC **Food Pantry** 56 19th Ave

Averigüe si puede obtener este plan. Llame hoy mismo. **UnitedHealthcare | 1-855-888-7917, TTY 711** uhccommunityplan.com/NJ



UnitedHealthcare Dual Complete® ONE (HMO D-SNP) es un Plan para Personas con Necesidades Especiales que tienen Elegibilidad Doble (Dual Eligible Special Needs Plan, D-SNP). El plan tiene un contrato con Medicare y un contrato con el programa de Medicaid en New Jersey. La inscripción en UnitedHealthcare Dual Complete® ONE depende de la renovación del contrato. Este plan está disponible para toda persona que tenga Medicare y reciba beneficios completos de Medicaid en New Jersey. Si desea adaptaciones para personas con necesidades especiales en las reuniones, llame al 1-855-888-7917, TTY 711, de 8 a. m. a 8 p. m., hora local, los 7 días de la semana. ©2021 United HealthCare Services, Inc. Todos los derechos reservados.

Y0066_200809_074314_M

SPRJ62587_H3113-005-000